- Critian Alcalde. / Claudia Papa Espina
Femily Des H: - Oportuidedes

MINUTA MEJORAMIENTO RUTA EL PALO - SAN FABIÁN

Estamos muy contentos de visitar hoy San Fabián, para observar en terreno esta ruta que responde a un profundo anhelo de los habitantes de este sector del país.

Esta ruta El Palo – San Fabián, que tuvo un costo de casi 2.400 millones de pesos, implica no sólo mejorar los tiempos de desplazamiento, o la seguridad del camino, sino que además viene a reforzar las capacidades productivas con que cuentan los amigos de esta zona precordillerana.

A veces cuesta dimensionar lo que implica este tipo de obras con que Chile, los 15 millones de chilenos, tienden una mano para el progreso de sectores más apartados.

Los vecinos que habitan esta comuna han visto como en poco tiempo, desde la pavimentación del camino, ha mejorado uno de sus ingresos económicos, como es el turismo. Claro, porque la pavimentación de esta ruta aumentó en forma explosiva el flujo de turistas que visitan estos hermosos parajes, donde pueden observar los bosques nativos y ríos que conservan sus aguas cristalinas.

Cuatro mil eran los turistas que en promedio visitaban estas tierras, principalmente en verano, cuando el camino era de tierra. Ahora, desde su pavimentación, reciben 9 mil personas que desean conocer los encantos de La Vega, El Macal o San Fabián.

Así, con este pequeño trocito del desarrollo de Chile que se materializa en esta zona, también se abren nuevas posibilidades para mostrar a los visitantes que llegan la gastronomía, las costumbres, los paisajes. · PUENTE · SALVI) · DUCHZION PUNILLA

De esta forma se van construyendo nuevas potencialidades para que ningún rincón de Chile se quede sin aprovechar sus posibilidades.

Acá, las dificultades de los vecinos que han trabajado toda una vida en las labores del campo se pueden superar mejor si aprovechamos las nuevas oportunidades y creo que eso lo ven hoy quienes pueblan este bello sector de Chile.

Ese es el progreso que queremos, en el que vamos configurando nuestro desarrollo para mejorar en las diversas tareas que tenemos. Hoy es el camino pavimentado el que abre nuevas oportunidades y debemos seguir trabajando para cumplir con las metas de un país que sueña con dar más y mejores herramientas a todos sus hijos. Un país que lleva progreso a todos sus rincones, abriendo oportunidades, pero que también preserva su riqueza.

Y esperamos seguir creciendo así, para que cobren mayor fuerza las palabras de un poeta nacido en esta tierra, como es Nicanor Parra, que en su poema "Hay un día feliz" nos dice:

"Nunca pensé, creédmelo, un instante volver a ver esta querida tierra, pero ahora que he vuelto no comprendo cómo pude alejarme de su puerta. Nada ha cambiado, ni sus casas blancas ni sus viejos portones de madera. Todo está en su lugar; las golondrinas en la torre más alta de la iglesia; el caracol en el jardín; y el musgo en las húmedas manos de las piedras".

Puente Vortspins Pairo inicia inicia Queremos volver aquí muchas veces y ver como el progreso hace más amable esta tierra, pero no termina con lo que amamos de ella. Esa es nuestra tarea, la que compartimos los 15 millones de chilenos y la que vamos construyendo cada día para nuestros hijos y nietos.